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B E S C H L U S S
der öffentlichen Sitzung des Umweltausschusses

vom Donnerstag, den 17.06.2021.

4.6 Anfragen und Anregungen
Bernd Töpperwien möchte wissen, ob der b-now-Vorschlag, Ökopunkte mit Brachflächen auf
Friedhöfen zu generieren bereits umgesetzt wird.

Nein, vor dem Haushaltsjahr 2022 ist dies nicht möglich, da dafür 2021 keine Mittel eingestellt
wurden. Für das Haushaltsjahr 2022 sind Ökokontomaßnahmen geplant. Wenn dies genehmigt
wird, werden alle Ideen und Planungen für das Ökokonto der Unteren Naturschutzbehörde
vorgelegt und können nach deren Zustimmung umgesetzt werden.




